

学校だより4月号

令和3年4月7日



# 戸塚小学校だより

学校所在地 〒244-0003 横浜市戸塚区戸塚町132  
Eメールアドレス [y3totuka@educity.yokohama.jp](mailto:y3totuka@educity.yokohama.jp)

TEL 881-0049・6461  
FAX 881-9804

## スタート

校長 大谷 珠美

新年度がいよいよスタートです。

新たな気持ちでこの日を迎えた人も多くいたのではないのでしょうか。昨年度は、すぐに休校になってしまったので、新しい学年・学級の友達と一緒に過ごすことができない4月でした。でも、今年は違います。感染対策を行いながら新しい仲間と一緒にスタートです。今年1年間、元気に、明るく、仲良く過ごしていきましょう。

さて、戸塚小学校は新たに1年生175名を迎えて、954名でのスタートです。新しい学級の友達と、仲よく過ごせるかなあ、とドキドキしている友達がいるかもしれませんが、みんな最初は同じです。新しい学級でだれもがドキドキしているのです。そんな時は、自分から友達に元気よく挨拶をしてみましょう。挨拶をされた友達の気持ちも、挨拶をした自分の気持ちも少しだけらしくなって笑顔が生まれるでしょう。

私たちの日常生活の中では、よいことだと分かっているけど、行動に移すのをためらってしまうことがあります。例えば、電車やバスで、高齢者の方が乗車してきたとき、座っている自分が「席を譲ろうか、どうしようか」と迷っているとき「余計なお世話だと思われなかな」と不安になったり、「知らない人に声をかけるのは恥ずかしい」と思い、「自分じゃなくても誰かが席を譲るだろう」と人任せにする気持ちが、先に立って、なかなか勇気も持った一歩が踏み出せなかったりした経験はありませんか。こうした思いに流されることなく、よいことや正しいと思ったことを行動に移すには勇気が必要です。身近な生活の場面で、小さな勇気が必要な場面はたくさんあります。「苦手なことに挑戦してみる」「まだ、仲良くなっていない友達に、自分から話しかけてみる」「間違っただけをしてしまったときは、素直に反省して謝って、次からは絶対やらないようにする」など、自分の中で勇気をもって実際の行動に一歩を踏み出すことで、私たちは、人としての力もついて成長していくのではないのでしょうか。何事にも周囲がどうあろうとも、よくないことには同調しない、周りに流されない、自分が相手の立場だったら、ということを考えて行動できるようにしていきましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、令和3年度が始まりました。今年度も、戸塚小学校教育活動へのご理解とご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。